

**COMPTE RENDU D'ASSEMBLEE GENERALE  
CLUB ADRENALINE  
VENDREDI 26 JUIN 2009  
GYMNAZIE LE RALLEC**

**Présents :**

Jérôme DERATHE, Xavier MARTIN, Emmanuel JULLIEN, Damien ROUX, Véronique LE MENEC, Inès LE MENEC, Christophe DESSORT, Jacques PERDRIEL, Sylvie PERDRIEL , Claire PERDRIEL , Clément PERDRIEL , Pierre DERATHE, Eliott CRIBIER

**Personnes absentes ayant donné pouvoir :**

Aurélien DESSORT, Benjamin STUCKI, Alexis DELAPLAGNOLLE, Killian DIETRICH, Joseph ROLLIN

**Invités présents :**

M. LEBRUN (adjoint à la ville de Saint-Cloud)  
M. COQ CHEVALIER

**I. Rapport moral : bilan de la saison précédente**

Jérôme DERATHE, président du club ADRENALINE, remercie tous les participants d'être venus et déclare la séance ouverte à 20 heures 15.

Le club compte cette année 15 inscrits pour le cours enfant du dimanche matin et 9 inscrits pour la session du vendredi soir. L'encadrement bénévole est assuré par Véronique LE MENEC et Damien ROUX le dimanche matin et par Emmanuel JULLIEN le vendredi soir. Les voies ont été renouvelées en février 2009.

Nous avons effectué quatre sorties : une à Antrebloc et trois à Fontainebleau (dont la dernière le 7 juin 2009).

Les activités s'arrêteront le dimanche 28 juin inclus pour le cours des enfants et le vendredi 3 juillet inclus pour le créneau loisirs.

**II. Rapport financier : résultat 2008-2009**

Xavier MARTIN, trésorier du club ADRENALINE, fait l'état des comptes.

**2084.25 €** en début d'exercice

**1012.16 €** en fin d'exercice

dont : + 2680 € de cotisations

- 1135.38 € frais de licences FFME + assurance
- 1221.71 € frais d'achat de matériel
- 1454.75 € frais d'organisation

**Nous terminons donc avec un solde de 1012.16 €**

### **III. Nouveaux statuts**

Le président indique qu'actuellement, le club n'est pas agréé par la Direction Départementale de la Jeunesse et des Sports. Cet agrément nous donnerait des perspectives pour ouvrir nos portes à un plus large public, les handicapés par exemple et il nous permettrait d'obtenir des subventions. Le vote des statuts que nous vous avons communiqué nous permettrait d'obtenir cet agrément.

Le président fait procéder au vote des nouveaux statuts.  
**Les nouveaux statuts sont adoptés à l'unanimité.**

### **IV. Nouveau règlement**

Le président fait procéder au vote du nouveau règlement.  
**Le nouveau règlement est adopté à l'unanimité.**

### **V. Election du bureau**

Le président présente le comité de direction actuel :

Véronique LE MENEC Secrétaire en charge des adhérents  
Emmanuel JULLIEN Secrétaire suppléant en charge de la communication  
Xavier MARTIN Trésorier  
Jérôme DERATHE Président

Xavier MARTIN annonce qu'il ne se représente pas en tant que trésorier.

Le président demande aux adhérents présents dans l'assemblée qui propose sa candidature aux postes de trésorier et de secrétaire suppléant. Jacques PERDRIEL se propose pour être trésorier. Christophe DESSORT se propose pour être secrétaire suppléant.

Le président fait alors procéder à l'élection du nouveau comité de direction suivant :

Damien ROUX secrétaire en charge du site web  
Emmanuel JULLIEN secrétaire en charge de la communication  
Véronique LE MENEC secrétaire en charge des adhérents  
Xavier MARTIN membre d'honneur  
Jacques PERDRIEL trésorier  
Christophe DESSORT secrétaire suppléant  
Jérôme DERATHE président

**Le nouveau comité de direction est élu à l'unanimité.**

## **VI. Présentation du nouveau projet pour la saison 2009-2010**

Grâce à la **mairie de Garches**, le club aura davantage de créneaux l'an prochain : 10 heures pour l'année scolaire 2009/2010, ainsi qu'une **subvention de 5000 €** qui va lui permettre d'embaucher un animateur.

D'autre part, la **mairie de Saint-Cloud** qui a favorablement accueilli le projet du club ADRENALINE nous propose également **10 heures dans son nouveau gymnase** sur les bords de Seine. Ce gymnase est actuellement en construction et sera inauguré à la rentrée. Il accueillera le club d'escrime de Saint-Cloud et le club d'escalade ADRENALINE. Le club a également fait une demande à la mairie de Saint-Cloud d'une **subvention de 5000 €** qui sera votée début juillet et qui permettrait au club d'embaucher un second animateur en septembre 2009.

Le club sera donc en mesure d'embaucher **l'an prochain deux animateurs** pour donner 6 heures de cours par gymnase.

**Les cours débuteront le 18 septembre 2009.**

A noter qu'avant cette date, le club ADRENALINE sera présent au forum des associations de Saint-Cloud le 5 septembre 2009 ainsi qu'au forum des associations de Garches le 12 septembre 2009.

**Le site web**, actuellement en construction, sera fonctionnel à partir de la mi-juillet pour permettre les **inscriptions des adhérents en ligne**.

Le président demande ensuite s'il y a des questions concernant le club et son nouveau projet.

Question de Sylvie PERDRIEL : **Le club compte-t-il s'associer aussi avec la ville de Suresnes ?**

Réponse : Nous entretenons d'excellentes relations avec le président de Suresnes Escalade, Bonaventure LEROY. Il est possible d'envisager des échanges, d'accéder à leur gymnase et vice-versa, mais ce n'est encore qu'un projet comme le souligne M. LEBRUN. Nous avons également contacté la mairie de VAUCRESSON en octobre 2008 qui n'a pas donné suite à nos appels.

Question de M. LEBRUN : **et qu'en est-il de nos contacts avec SEVRES ?**

Réponse : pour l'instant, le club tournera avec les villes de GARCHES et SAINT-CLOUD, nous verrons plus tard la possibilité de nous étendre sur d'autres communes.

Question de Christophe DESSORT : **Comment les créneaux seront-ils répartis l'an prochain ?**

Réponse : Il y aura 6 heures par ville, mais les horaires ne sont pas encore arrêtés définitivement. Il est possible que les horaires annoncés sur le tract soient modifiés selon les disponibilités des BE (animateurs diplômés d'état) que nous embaucherons.

Question de M. LEBRUN : **Où en est le club dans sa recherche de BE ?**

Réponse : C'est en cours, nous avons rencontré plusieurs candidats. Nous nous déciderons le 3 juillet 2009.

Question de Mme CRIBIER : **Pourra-t-on choisir son professeur et son gymnase l'an prochain et les animateurs bénévoles de cette année reprendront-ils l'an prochain ?**

Réponse : Damien ROUX n'assurera plus l'animation l'an prochain, après trois années de présence assidue et attentive au cours des enfants. Les autres animateurs ne se prononcent pas

encore définitivement, il est possible que Véronique LE MENEC continue à animer un cours, en binôme avec un des BE.

Suite de la question : **les animateurs bénévoles vont-ils se former au BE ?**

Réponse : Non, c'est une formation très exigeante mais il est possible que certains bénévoles suivent une formation au brevet d'initiateur.

L'ordre du jour étant épuisé et les participants sachant qu'un alléchant barbecue les attend devant le gymnase, la séance est levée à 20 heures 43.

Le président remercie l'assemblée et tous les participants de leur présence et leur souhaite bon appétit !